

# CUWITAN

## Camat Kota Kisaran Timur Pimpin Pelaksanakan Apel Gabungan Kecamatan Kota Kisaran Timur

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.CUWITAN.COM](http://ASAHAN.CUWITAN.COM)

Dec 17, 2024 - 06:58



ASAHAN, [Indonesiasatu.co.id](http://Indonesiasatu.co.id) - Apel Gabungan Kecamatan Kota Kisaran Timur pada hari ini melibatkan Kader Lingkungan Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran yang telah dibentuk berdasarkan Surat Keputusan (SK) Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan dalam rangka ingin mengimplementasikan

hasil studi tiru tentang kegiatan lingkungan di Kecamatan Cimahi Tengah Kota Cimahi Provinsi Jawa Barat.



Hal ini disampaikan Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M dalam amanatnya saat memimpin Apel Gabungan Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, yang diikuti oleh Sekretaris Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kasi/Kasubbag Kecamatan Kota Kisaran Timur beserta Staf Kecamatan, Lurah Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, Aparatur Sipil Negara (ASN) Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Kader Lingkungan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur di Halaman Kantor Camat Kota Kisaran Timur, pada Senin, (16/12/2024).



"Dalam rangka ingin mengimplementasikan atau menerapkan hasil studi tiru yang saya ikuti di Kecamatan Cimahi Tengah Kota Cimahi beberapa hari yang lalu maka saya mengundang para kader lingkungan untuk dapat hadir pada Apel Gabungan ini agar mengetahui program-program apa saja yang akan kita laksanakan yang berkaitan dengan kebersihan lingkungan di wilayah Kecamatan Kota Kisaran Timur ini", jelasnya.

Selanjutnya, Camat mengatakan melalui program-program yang berkaitan dengan kebersihan lingkungan nantinya akan menggunakan fasilitas yang telah ada yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya para kader lingkungan, maka agar dicek kembali terkait kepengurusan kader lingkungan di kelurahannya supaya melibatkan masyarakat yang benar-benar mau untuk aktif sebagai kader lingkungan setelah rangkum maka kita akan lakukan pertemuan kembali untuk membahas program-program yang akan dilaksanakan.



"Laksanakan program-program yang ada dan libatkan seluruh unsur perangkat agar tugas yang dilaksanakan cepat terselesaikan dan dapat memberikan hasil yang terbaik serta tetap berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat", tambahnya.

Mengakhiri amanatnya, Camat mengajak kepada kita semua bekerja sama untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos.,M,Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. Edward Banjarnahor